



Adán Augusto : habrá "Diálogo nacional" cuando aprueben reforma de fuerzas armadas



TANYA ACOSTA

A través de sus redes sociales el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, adelantó que arrancará un "diálogo nacional" una vez que la **Cámara de Diputados** apruebe la **reforma** para alargar la participación de las **Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta 2028**.

El objetivo será que una mayoría de las legislaturas estatales debata y apruebe la legislación, que es requisito indispensable, ya que se trata de una **reforma a la Constitución**.

De manera categórica y sin querer entrar en más detalles sobre dicho tema, el secretario dijo que **"Vamos por un gran diálogo nacional, porque el futuro se construye entre todas y todos"**.

En su mensaje, sostuvo que la aprobación es crucial para **"salvaguarda nuestra democracia (...) sin acuerdos y sin unidad no hay gobernabilidad"**.

"Una vez que la Cámara de Diputados apruebe la Ley de la Guardia Nacional sigue un último e importantísimo paso: la aprobación de los Congresos locales. Para ello, la Secretaría de Gobernación buscará el diálogo y el debate", destaca el video.

"Sin acuerdos y sin unidad no hay gobernabilidad. Sacaremos adelante esta ley de la mano de todas y todos los mexicanos", aclaró.

Como ya todos sabemos, la reforma fue aprobada por el **Senado** de la **República** tras lograr una mayoría calificada entre integrantes de las bancadas de **Morena, PRI, PRD, PT y PVEM**,

en una negociación que incluyó **"mecanismos de control parlamentario"**, como la posibilidad de que una comisión evalúe los resultados y convoque a los titulares de las **Fuerzas Armadas** para explicar resultados.

La minuta volvió a la **Cámara de Diputados** tras las revisiones alcanzadas, en espera de que se mantenga la coalición entre bancadas, incluyendo los votos del **PRI**.

Una vez realizados cambios en el **Senado**, la reforma regresa a la **Cámara de Diputados**, en donde no se prevé tenga mayores problemas para ser avalada, inclusive la vicecoordinadora de **Morena, Aleida Alavez**, adelantó que el **miércoles 12 de octubre la Comisión** correspondiente sesione para avalar el dictamen y que se pueda desahogar en el **Pleno** para su discusión el **13 de octubre**.

